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Ao vigésimo sexto dia do mês de abril de dois mil e onze, reuniram-se na AGECEF-BA 
– Avenida Manoel Dias da Silva,  nº  1.499 – Pituba - Salvador – BA, os membros 
da DIRETORIA EXECUTIVA: José Ronaldo Cunha Maia e Antonio Messias Rios 
Bastos. CONSELHO DELIBERATIVO: Antonio José Vianna de Oliveira. CONSELHO 
FISCAL: Alberto Pereira Careira Escariz. CONVIDADOS: Iracema de Oliveira Lins e 
Artur Henrique Rosa Matos (COMISSÃO ELEITORAL DA AGECEF/BA), para tratar 
das pautas a seguir: 1º ITEM – PROCESSO ELEITORAL AGECEF/BA – A comissão 
eleitoral será composta por Artur Henrique Rosa Matos, Iracema de Oliveira Lins e 
Zaíra Rejane Rios Vieira. Com a aproximação das Eleições da AGECEF/BA, foram 
delegadas algumas atribuições às pessoas presentes: Vianna ficou responsável em 
definir calendário da reunião com os associados, e o do dia da votação, e recepcionar as 
chapas inscritas. Magale (ausente), elaborar texto que vai convidar todos os associados 
para participar da reunião. Iracema, verificar junto ao Caesar Business, espaço e 
orçamento para realização da mencionada reunião. Artur, elaborar mensagem de 
Homologação das Chapas e entrar em contato pessoalmente com Rafael (suporte 
técnico informática da AGECEF-BA), para testar o sistema de votação. Sirlene, enviar 
para comissão eleitoral relação atualizada dos associados da AGECEF/BA. Ainda 
sobre o referido item, as pessoas presentes iniciaram buscando sugestões de nomes 
para compor a chapa que assumirá a Agecef/BA no próximo biênio (2011 X 2013).   2º 
ITEM – ELEIÇÕES FENAG/2011 – A diretoria da Agecef/BA decidiu votar e apoiar 
publicamente a CHAPA 2 (ATITUDE), divulgando mensagens que incentive os 
associados também, votarem na CHAPA 2 (ATITUDE). José Ronaldo pediu para 
Sirlene providenciar uma cópia da relação dos associados que não trabalham nas 
agencias e enviar para Sr. Moacir da APCEF. Com o intuito de apoiar e incentivar 
ainda mais as eleições da FENAG, os diretores presentes dividiram entre si a relação 
dos gerentes gerais por agência e cada um se responsabilizou em entrar em contato 
telefônico para fazer campanha das eleições FENAG/2011.  Nada mais tendo a tratar, 
José Ronaldo agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, às 
21h00min. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata,  que será distribuída a todos os 
representantes da Diretoria e Associados. 


